



## Kerzen verzieren

Heute flackert warmes Licht durchs Mäusehaus.  
Aus alten Kerzenresten haben die Funkelfaden  
Mäuse neue Kerzen gegossen und nun sitzen sie  
an ihrem Basteltisch und bemalen Kerzen mit  
feinen Mustern.

Manche bekommen Schleifen, andere kleine  
Sterne, vorsichtig ausgeschnitten aus  
hauchdünnen Wachsplatten. Eine steht schon  
auf dem Fensterbrett und taucht das ganze  
Haus in gemütliches Licht.

✿ Bastelidee: Verziere Kerzen mit Wachsfarben oder  
Wachsresten. Du kannst auch alte Kerzenreste  
einschmelzen und neue Kerzen gießen!

